



Lindau, 28. Oktober 2021

Elterninformation

- **Aufhebung Maskentragpflicht per Ende Oktober**
- **Weiterführung repetitives Testen**

Liebe Eltern

Die Geschäftsleitung Schule hat nach den ersten positiven Erfahrungswochen mit dem repetitiven Testen und der sich stabilisierenden Situation mit Corona beschlossen, die generelle Maskentragpflicht per Ende Oktober für alle Schulkinder und Jugendliche aufzuheben. Vorbehalten bleiben partiell angeordnete Maskenpflichten infolge eines positiven Pooltest-Ergebnisses oder bei Veranstaltungen.

Die präventiven Massentests werden wie bisher, und bis auf weiteres, weitergeführt. Nach wie vor können Sie Ihr Kind für das repetitive Testen nachmelden. Die Einverständniserklärung finden Sie auf der Webseite oder können Sie bei bildung@lindau.ch bestellen.

Zudem hat der Kanton Zürich erlaubt, dass sich geimpfte und genesene Lehrpersonen von der weiterhin geltenden Maskentragpflicht für Erwachsene in der Schule befreien lassen können.

Geltende Regeln ab 1. November 2021:

- Die Maskentragpflicht ist für alle Schülerinnen und Schüler aufgehoben.
- Die präventiven Massentests (repetitives Testen) werden weitergeführt.
- Seit dem 4. Oktober gilt gemäss Beschluss des Volksschulamtes für das Schulpersonal in Innenräumen eine Maskentragpflicht. Diese Massnahme bleibt bis zum Widerruf durch das Volksschulamts bestehen. Mitarbeitende mit Zertifikat können sich vom Maskentragen befreien lassen.
- Für externe erwachsene Besucher gilt in Innenräumen der Schule weiterhin die Maskenpflicht.
- Bei Anlässen mit externen Besuchern trägt das gesamte Schulpersonal eine Maske.
- Bei Anlässen mit externen Besuchern kann die Schule eine Personenbegrenzung pro Anlass verfügen.

Schulveranstaltungen

Wir beurteilen und entscheiden laufend, ob und wie wir schulische Veranstaltungen durchführen können. Wir werden Sie jeweils separat über die Anlässe und ihre Regeln informieren.

Elternhotline des Volksschulamtes für übergeordnete Fragen:

Für übergeordnete Fragen zu Corona können Sie neu folgende Nummer kontaktieren:

Montag bis Freitag (8 bis 12 Uhr und 13.30 bis 17) Tel. 043 259 56 25.

Im Sinne von „Schule findet statt“ tun wir unser Möglichstes für die Gesundheit unserer Schülerinnen, Schüler und Lehrpersonen. Das ist uns bisher doch sehr gut gelungen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen.

Herzliche Grüsse und bleiben Sie gesund.